



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 13/2024

61a JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES
Domingo 21 de abril de 2024

A toda la Comunidad Diocesana:

Reciban un fraterno saludo en la esperanza que nos ofrece la resurrección del Señor.

Les escribo para invitarles a celebrar la 61a JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES, a realizarse, Dios mediante, el 21 de abril de 2024, correspondiente al 4º Domingo de Pascua, con el lema: *"Llamados a sembrar la esperanza y a construir la paz"*.

El Papa FRANCISCO nos invita a reflexionar sobre la necesidad de comprender el propósito de toda vocación *"es llegar a ser hombres y mujeres de esperanza... en la variedad de los carismas y de los ministerios, todos estamos llamados a "darle cuerpo y corazón" a la esperanza del Evangelio en un mundo marcado por desafíos epocales: el avance amenazador de una tercera guerra mundial a pedazos; las multitudes de migrantes que huyen de sus tierras en busca de un futuro mejor; el aumento constante del número de pobres; el peligro de comprometer de modo irreversible la salud de nuestro planeta. Y a todo eso se agregan las dificultades que encontramos cotidianamente y que, a veces, amenazan con dejarnos en la resignación o el abatimiento"*. Y frente a estas realidades Su Santidad nos invita a despertar, a salir de la indiferencia para convertirnos en peregrinos de la esperanza y artífices de paz, nos lanza este reto al mundo: *"¡tengan la valentía de involucrarse!"* (cfr. Mensaje del Papa FRANCISCO, 2024, en: <https://www.vatican.va/content/francesco/es/messages/vocations/documents/20240421-messaggio-61-gm-vocazioni.html>).

La *Pastoral Vocacional Diocesana* está elaborado un subsidio que les harán llegar a los Párrocos y Rectores de Templos, para organizar esta JORNADA DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES. Seamos promotores de la vocación y misión de cada uno, para que, en medio de la GRAN MISIÓN DE MISERICORDIA, podamos caminar en sinodalidad. Les invito a la Santa Misa de esta Jornada de Oración en la Catedral de Guadalajara, Dios mediante, el domingo 21 de abril a las 12:00 hrs.

Que María Santísima, *la joven muchacha de periferia*, que escuchó y acogió la Palabra de Dios hecha carne, nos ayude a descubrir la riqueza de la propia vocación para bien de la Iglesia.

Guadalajara, Jal., a 20 de marzo de 2024.

+ 
+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller

